



## **EN AEROPUERTO DE QUERÉTARO GUARDIA NACIONAL Y EJÉRCITO MEXICANO ASEGURAN APARENTE CRYSTAL Y MARIHUANA**

Más de medio kilo de aparente crystal y alrededor de un kilo de posible marihuana fueron asegurados en el Aeropuerto Intercontinental de Querétaro, por elementos de la Guardia Nacional (GN) y del Ejército Mexicano.

El hallazgo se registró cuando personal de ambas instituciones ingresaron a una empresa de mensajería y paquetería, con un binomio canino de la GN para realizar rastreos preventivos en busca de sustancias ilícitas.

Previa autorización, el ejemplar canino llamado “JOY” olfateó varios paquetes interesándose por una caja de cartón y una bolsa de plástico, que tenían como destino la ciudad de Indiana, Estados Unidos y Hermosillo Sonora, respectivamente.

Al abrir el primer envío se localizó una placa de resina color negro que ocultaba una bolsa de plástico transparente con una sustancia de diversos colores, cristalina y granulada, con las características propias del crystal y un peso de más de medio kilo.

En tanto, la bolsa de plástico contenía hierba verde y seca al parecer marihuana, con un peso de alrededor de un kilo.

El aparente narcótico fue asegurado y puesto a disposición de la Fiscalía General de la República en Querétaro, autoridad encargada de verificar el peso exacto, el tipo de sustancia y hierba encontrada.

La Guardia Nacional y el Ejército Mexicano refrendan su compromiso con la ciudadanía para erradicar en todo el país, el traslado y distribución de todo tipo de sustancias que afecten la salud de la población.

**#MéxicoEnGuardia**